

Journée « Invitons nos jeunes au travail^{MC} »

Le 6 novembre prochain, des élèves de la 9^e année de partout au Nouveau-Brunswick participeront à la journée « Invitons nos jeunes au travail^{MC} ».

De nombreux jeunes se préparent à intégrer le marché du travail et cette journée est l'occasion d'ouvrir le dialogue sur la sécurité.

Ensemble, faisons des jeunes travailleurs une priorité en reconnaissant le rôle important qu'ils jouent pour faire du Nouveau-Brunswick l'endroit le plus sécuritaire où travailler.

Balayez le code QR pour consulter les ressources de Travail sécuritaire NB en matière de sécurité pour les jeunes travailleurs :



COMMENT SE PRÉPARER POUR LA JOURNÉE

Employeurs

- Parlez brièvement de la sécurité au début de la journée.
- Encouragez les élèves à poser des questions sur la santé et la sécurité.
- Démontrez comment votre entreprise fait de la sécurité une priorité.
- Présentez les élèves aux membres de votre comité mixte d'hygiène et de sécurité ou à votre délégué à l'hygiène et à la sécurité.
- Présentez un exposé sur la sécurité.



La Commission des élèves du Canada offre aux élèves de l'ensemble du pays des possibilités d'exploration virtuelle de carrières, ce qui permet à ceux qui n'ont pas de lieu de travail physique où aller de participer à la journée quand même. Le thème de cette année est « Repousser les barrières, transformer les communautés ». Il vise à donner à la prochaine génération de jeunes les moyens de découvrir des carrières, de repousser les barrières et de faire une différence, et ce, sans avoir à quitter leur foyer!

« Invitons nos jeunes au travail^{MC} » est un programme de la Commission des élèves du Canada.

POUR S'INSCRIRE : ➔

